

30.12.2025 EHINGER TAGBLATT

Heiko Dolpp macht Unmögliches möglich

Von Renate Emmenlauer



Das Weihnachtskonzert in Öpfingen bot den Rahmen für Ehrungen. Foto: Pressebüro Emmenlauer

Öpfingen. Heiko Dolpp wurde mit der Verdienstnadel in Bronze ausgezeichnet. Der 42-Jährige war ab 2013 Beisitzer, von 2015 bis 2018 Jugendleiter, seit 2018 Vorstand Musikalischer Betrieb/Präsentation des Vereins. Sein Vorstandskollege Rudi Kneißle lobte: „Du hast immer ein offenes Ohr für alle, und Du machst Unmögliches möglich.“ Wolfgang Seiz als Vertreter des Kreisblasmusikverbands beschrieb Dolpp als Person, die über das Hobby Musik noch Verantwortung trägt und gestaltet. Lukas Andelfinger wurde mit der Dirigentennadel in Bronze geehrt. Der 27-Jährige hatte vor zehn Jahren als Jugenddirigent bei den MVÖ-Smarties angefangen, von 2018 bis 2024 war er Leiter der Gemeinschaftsjugendkapelle Oberdischingen-Öpfingen. Der Posaunist beim MV Öpfingen ist seit einigen Jahren Vizedirigent und war in diesem Jahr als Interimsdirigent des Blasorchesters in die Bresche gesprungen. Christina Paal gehört dem Orchester seit 20 Jahren an und übernimmt die Gesangeinlagen. Seit 2024 hat sie das Amt der Kassiererin inne. Ehrennadeln in Bronze für zehn Jahre Musizieren haben Anna Böllinger, Kerstin Kneißle, Antonia Wichert sowie Lukas und Johannes Zimmermann erhalten.